

Modeschule Hallein

**DAS Kompetenzzentrum für Mode,
Kreativität, Design und Styling**

Modeschule Hallein

Kompetenzzentrum für Mode,
Kreativität, Design und Styling
Bildungseinrichtung der
Erzdiözese Salzburg

Die Modeschule Hallein der Erzdiözese Salzburg hat sich in den letzten Jahren zum Kompetenzzentrum für Mode, Kreativität, Design und Styling entwickelt und bietet neben der bewährten Höheren Lehranstalt für Mode mit den Ausbildungsschwerpunkten „Modedesign und Grafik“ sowie „Modemarketing und Visual Merchandising“ und einem kleinen aber feinen Erwachsenenbildungsangebot seit dem Schuljahr 2015/16 eine österreichweit einzigartige Schulform, die Höhere Lehranstalt für Hairstyling, Visagistik und Maskenbildnerei, an und erweitert somit im Sinne ihrer Kernkompetenzen in den Bereichen Mode, Kreativität, Design und Styling optimal ihr bestehendes Ausbildungsangebot. Mit Beginn des Schuljahres 2017/18 wurde das Bildungsangebot um ein berufsbegleitendes Mode-Kolleg mit dem Fokus auf Sustainability und Contemporary Fashion erweitert, 2018/19 wurde erstmals die „internationale Modeklasse“ mit dem Fokus auf Beschäftigungsmöglichkeiten im internationalen Modebusiness und dem vermehrten Einsatz der Arbeitssprache Englisch, eröffnet, die österreichweit ebenso einzigartig ist wie das angebotene Modekolleg und die Hairstyling-Schulform.

Kreativität - Freude am Entwerfen, Gestalten und Experimentieren – Organisieren, Vermarkten und Präsentieren - Eigenschaften, die die Modeschule aus Hallein fördert und auszeichnet. Praxisbezug und der enge Kontakt zur Wirtschaft runden die fundierte fachliche Ausbildung an dieser Schule ab. Die enge Zusammenarbeit der Modeschule Hallein mit führenden Unternehmen der Mode- und Stylingbranche im Rahmen zahlreicher Projekte zeichnet die Bildungseinrichtung besonders aus. Dieses Zusammenspiel zwischen Schule und Wirtschaft öffnet den Schülerinnen und Schülern oft Wege zu einer Karriere als Führungskraft in renommierten Unternehmen.

Im Schuljahr 2015/16 wurde das Bildungsangebot an der Modeschule Hallein um eine innovative und österreichweit einzigartige Schulform erweitert. Die „Höhere Lehranstalt für Hairstyling, Visagistik und Maskenbildnerei“ öffnete ihre Pforten und ermöglicht Jugendlichen einen höheren Bildungsabschluss, die Matura, kombiniert mit der Berufsausbildung zur „Hairstylistenin“ bzw. zum „Hairstylisten“. Darüber hinaus besteht die einmalige Gelegenheit, unmittelbar im Anschluss an die fünfjährige Ausbildung die Meisterprüfung abzulegen. Als Vertiefung wird der Bereich „Make up Artist“ angeboten, um die Schülerinnen und Schüler mit umfassenden Kompetenzen im Bereich Visagistik und Maskenbildnerei auszustatten. Das Konzept zu dieser europaweit einzigartigen Schulform wurde in Kooperation mit der Landesinnung der Friseure entwickelt und in diversen Gremien mit den führenden Vertretern der Branche sowie dem Kulturbereich ausgefeilt.

„Wir haben uns zum Ziel gesetzt, als führende Modeschule Österreichs jungen Menschen eine zukunftsweisende, qualitativ hochwertige Ausbildung und Bildung zu ermöglichen. Deshalb freut es uns besonders, Ausbildungsformen mit klarem USP und einer Alleinstellung in Österreich in unserem Bildungsportfolio anzubieten. Vor allem die Kombination aus Mode und Hairstyling sowie Visagistik macht unseren Standort einzigartig, denn zum perfekten Styling gehört zweifelsohne nicht nur das passende Outfit sondern auch die richtige Frisur und das typgerechte Make-up. Somit können wir diese Bereiche ideal kombinieren und von den zahlreichen Synergieeffekten profitieren“, erläutert Schulleiterin Mag. Michaela Joeris.

Facts – Modeschule Hallein - Schuljahr 2018/19

- Höhere Lehranstalt für Mode/internationale Modeklasse/
 - Ausbildungsschwerpunkte:
 - Modedesign und Grafik
 - Modemarketing und Visual Merchandising (Arbeitssprache Englisch)
- Höhere Lehranstalt für Hairstyling, Visagistik und Maskenbildnerei/
 - Ausbildungsschwerpunkte:
 - Make-up-Artist
- Kolleg für Modedesign
- Schulerhalter: Erzdiözese Salzburg
- Was wir bieten:
 - fachlich fundierte Bildung und Ausbildung
 - moderne Lehr- und Lernformen und Projektarbeit
 - Praxisbezug/Kooperationen mit der Wirtschaft
 - internationale Ausrichtung
 - Persönlichkeitsentwicklung/Förderung der individuellen Stärken
 - Entrepreneurship Education
 - wertschätzendes Miteinander in einer lebendigen Schulgemeinschaft
 - Zusatzangebote und externe Zusatzqualifikationen, Junior Companies, Mentorensystem, schulinterne Nachhilfebörse, Schulpastoral etc.
- 5-jährige Ausbildung,
Abschluss: Reife- und Diplomprüfung
- NEU seit dem Schuljahr 2018/19:
internationale Modeklasse
(5-jährige „Höhere Lehranstalt für Mode“)
- 391 Schülerinnen und Schüler
- 19 Klassen
- 65 Lehrpersonen
- Schulleitungsteam:
 - Mag. Michaela Joeris (Direktorin)
 - Mag. David Schwaiger (Dir.Stv.)
 - Mag. Eva Strickner (Administratorin)
 - Michael Sellinger, MA (Fachvorstand Mode)
 - Alexandra Scheiber, MA (Fachvorständin
Hairstyling, Visagistik, Maskenbildnerei)
- Vertreter des Schulerhalters:
 - Mag. Michaela Joeris, Geschäftsführerin
 - Mag. Anton Lettner, Leiter des
Katechetischen Amts
- Kontaktdaten:
Modeschule Hallein
Dr.-Franz-Ferchl-Straße 7, 5400 Hallein
Tel. +43 (0)6245/80716,
office@modeschule-hallein.at
www.modeschule-hallein.at

